

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0608/2023

La Paz, Estado de México, 17 de junio de 2023

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN HOMBRE POR SU POSIBLE  
RESPONSABILIDAD EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON  
VIOLENCIA

- *Al individuo lo retuvo un grupo de personas, por lo que fue necesaria la intervención del cuerpo de seguridad.*
- *Se decomisó una navaja y una réplica de arma de fuego con la que al parecer llevó a cabo su cometido.*

Durante la implementación de recorridos de vigilancia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable responsable del delito de robo de vehículo con violencia.

Cuando uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad, recibieron una alerta del Centro de Control, Comando, Comunicación, Computo y Calidad (C5), para trasladarse a una ubicación debido a que un grupo de personas tenía retenido a un individuo, pues al parecer despojó a un ciudadano de un automotor.

Al arribar a la calle Luis Pasteur, en la colonia San Salvador Tecamachalco, los policías fueron abordados por la víctima, quien denunció que momentos antes, Miguel "N" de 26 años de edad lo amedrentó para poder emprender huida con su unidad de la marca Ford, tipo Fiesta, color vino.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

En su reporte, el afectado detalló que varios pobladores al darse cuenta de lo sucedido le brindaron apoyo; así mismo, entregó una navaja y una réplica de arma de fuego que le quitaron al posible agresor, mismas que aparentemente utilizó para efectuar el hecho delictivo.

El detenido presentaba lesiones, debido a los golpes que recibió para evitar que escapara del lugar, por lo se le brindó atención médica. Al tener la situación controlada y corroborar que no peligraba su salud, fue puesto a disposición del Ministerio Público correspondiente para resolver su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.